



Exige PAN congelar bienes a red Farías

REFORMA / STAFF

El diputado panista Federico Döring exigió ayer a las autoridades federales el congelamiento de los activos financieros de la red de huachicol fiscal que operaban los hermanos Manuel Roberto y Fernando Farías Laguna, ambos altos mandos de la Marina, funcionarios de Aduanas y empresarios en Tamaulipas.

“Qué bueno que finalmente Claudia Sheinbaum decidió romper con el narcopacto de (Andrés Manuel) López Obrador; qué bueno que finamente se ejecutó la orden de aprehensión contra 13 personas que se giró desde el mes de agosto, por-

que no sólo es Manuel Roberto Farías.

“No, son 12 (involucrados) más, incluido su hermano Fernando, los dos sobrinos políticos del Almirante (Rafael) Ojeda, quien fue Secretario de Marina de López Obrador”.

En un operativo desplegado por fuerzas federales el pasado 2 de septiembre, el Vicealmirante Manuel Roberto Farías Laguna fue detenido junto con otros siete imputados en una investigación por presuntos vínculos con el delito de huachicol fiscal, mientras que su hermano, el Contralmirante Fernando Farías Laguna está prófugo.

Los detenidos fueron ligados con el hallazgo de un buque que llegó al puerto de Tampico, Tamaulipas, con más de 10 millones de litros de diésel de contrabando en marzo pasado.

Döring aseveró que se debe congelar los bienes y el dinero ilícito de los involucrados en la red de contrabando fiscal encabezada por los hermanos Farías Laguna.

“Lo que queda pendiente es congelarle los bienes y asegurar todo el dinero ilícito de esos funcionarios públicos y de las empresas privadas; eso todavía no sucede, pero vamos a seguir atentos y vamos a seguir peleando para que eso usted también Se-



cretario (García) Harfuch lo logre llevar a cabo”, advirtió.

Los hermanos Farías Laguna, denunció, también están vinculados con el huachicol fiscal en Guaymas, Sonora, y advirtió que son quienes le pusieron toda la asesoría y ayudantía al Gobernador morenista de esa entidad, Alfon-

so Durazo, y le recomendaron a su actual Secretario de Seguridad Pública, el marino Braulio Martínez Navarrete.

“¡Vaya coincidencia! Pero qué bueno que están (los involucrados en la red de huachicol fiscal) ante la justicia en una cárcel de máxima seguridad como el Altiplano”, consideró el panista.



Especial

■ El Vicealmirante Manuel Roberto Farías Laguna (der.) fue aprehendido el 2 de septiembre por huachicol fiscal.